

Churros con chocolate caliente

El chocolate con churros es una de las típicas tradiciones de España.

La costumbre de desayunar churros con chocolate en Madrid es muy antigua, pues remonta a principios del siglo XIX. Se tiene la creencia que esta tradición debe su popularidad a su uso en las ferias ambulantes.



Además, al tratarse de un alimento de bajo coste, su consumo aumentó, llegando a ser el desayuno por excelencia de muchísimas personas. Es cierto que, en un principio, el chocolate y los churros se consumían por separado. Fue ya bien adentrados en el siglo XIX cuando comenzaron a juntar estos alimentos, dando lugar a una tradición deliciosa.

Y, la verdad, cualquier momento es bueno para comer churros, ya sea por la mañana para desayunar, por la tarde para merendar, sobre todo, en los días fríos de invierno, o incluso, ese delicioso chocolate con churros al volver de fiesta a las tantas de la madrugada. Lo importante es saborearlo y disfrutar del momento en buena compañía.



De esta forma, para señalar esta deliciosa tradición española, **las profesoras de español** junto con **sus alumnos**, decidieron traer este delicioso manjar para las escuelas *Básica Deu-la-Deu Martins* (día 10 de diciembre) y, *Escola Secundária* (11 de diciembre) y hacer con que nuestra comunidad escolar pudiera conocer y deleitarse con el sabor maravilloso de los churros, junto con un chocolate calentito.

Las profesoras de español, Manuela, Cristina y Carina

La fecha elegida tampoco fue al azar, puesto que, estamos en invierno y cerca de la Navidad, dos motivos más que suficientes para saborear algo dulce y en buena compañía.

Alumnos de E.S



Alumnos de E.B.

Por último, y no menos importante, las profesoras de español quieren agradecer a los cocineros de ambas escuelas, que sin ellos no sería posible haber llevado a cabo esta actividad. Año tras año, nos ayudan a que sea posible este delicioso momento de confraternización entre todos. A los alumnos de español, que nos ayudaron en la decoración del bar y nos ayudaron sirviendo a los comensales. A la asociación de estudiantes de la *Escola Secundária de Monção*, que animaron el momento con músicas hispánicas y, a todos que pudieron saborear con nosotros este desayuno tan dulce.

Alumnos de E.B.



¡Esperemos que os haya gustado a todos!

¡Viva el Español y sus bellísimas y sabrosísimas tradiciones! ¡Feliz Navidad!

Las profesoras de español:

Carina Rodrigues

Cristina Salgado

Manuela Barreiro